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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 61 - FD PUuL 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Michaelis-Knakowski 
Stand: 11.01.2024   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 10.10.2023 

 

AF 0770/2023/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Herr Döbbel 
Wie geht es mit der Entschlammung des Teichs in Atzendorf weiter? Das sollte schon lange 
erledigt werden.  
 
 
Beantwortung: 
Bei dieser Teichentschlammung sind die Entsorgungswege für Schlamm und Schilf getrennt 
zu betrachten. Offen sind ein aktuelles Bodengutachten für den Schlamm und der 
Entsorgungsweg für das zu entnehmende Schilf. Wir befinden uns in der Klärung. Des 
Weiteren muss das Leistungsverzeichnis (LV) an die aktuellen Grundwasserstände 
angepasst werden. Daher ist die Erarbeitung eines LV‘s incl. Kostenkalkulation derzeit nicht 
möglich. Es kann nicht beurteilt werden, ob die im Haushaltsentwurf 2024 vorgesehenen 
Mittel ausreichen werden.   
 
 
 
 
 
René Zok 
Bürgermeister 
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